



La agrupación solidaria 'Música para el Alma' brindó un concierto a los adultos mayores del Hogar Corazón de Jesús. El grupo musical argentino visitó las salas en las que se encuentran los residentes con más dificultades de movimiento.

“Queremos llegar a todos con nuestra música, queremos alegrar el alma y los sentidos de quienes la escuchan” comentó Jorge Bergero, director del grupo musical argentino que por primera ocasión visitó Ecuador y dio conciertos gratuitos en Quito, Manabi y Guayaquil.

Este tipo de actividades, donde interviene la música y las melodías, influyen positivamente en el bienestar físico y emocional de las personas de la tercedad edad del Hogar del Corazón de Jesús.